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新华社上海11月18日体育专电（记者 林德韧）2009
中国羽毛球公开赛正赛阶段的比赛 18日开赛，在男子单
打首轮的一场比赛中，现世界排名第一的马来西亚名将李
宗伟以6︰21、21︰13和17︰21负于名不见经传的丹麦选
手约根森，止步首轮。

此前，双方曾经有两次交锋经历，李宗伟全都轻松取
胜。

在第一局的比赛中，李宗伟完全不在状态，失误连连，
以 6︰21的悬殊比分败北。约根森在第二局比赛中继续
保持着对李宗伟的压力，但是李宗伟迅速调整好了状态，
在后半段发力连续得分，以21︰13拿下第二局。

决胜局的争夺异常激烈，李宗伟开局即以大比分落
后，虽然在比赛中段李宗伟一度将比分追上，但是发挥稳
定的约根森并没有给李宗伟太多的机会，在关键时刻顶住
压力以21︰17拿下。

赛后，李宗伟坦言由于比赛太多，身体感觉非常劳累，
他表示：“由于之前打了很多比赛，在比赛过程中觉得很
累。”

约根森则难掩击败世界第一的兴奋之情，他说：“我希
望我今后的比赛都能像今天这样。现在，我面对任何选手
都有信心了，因为我击败了世界第一。”

新华社上海11月18日体育专电（记者 林德韧）2009
中国羽毛球公开赛于18日开始正赛阶段的比赛。在刚刚
结束的女单首轮角逐中，赛前被人们普遍认为会轻松取胜
的世界头号女单中国选手王仪涵却意外遭遇苦战。她在
以 11︰21的大比分丢掉首盘以后，以 2︰1逆转战胜韩国
选手裴升熙，涉险闯过首轮关。

王仪涵在第一局开场时出现了几次失误，被裴升熙抓
住机会取得 8︰2的领先。在随后的比赛中，裴升熙发挥
稳定将比分优势保持并逐渐扩大。而王仪涵则又出现了
几次不应有的下网，无心恋战，以11︰21丢掉第一局。

在第二局中，王仪涵通过大角度的调动和网前突击取
得14︰8的领先，早早奠定胜局，以21︰13扳回一城。

决胜局的比赛一波三折。王仪涵一上来就以0︰4落
后，并且在之后让对手拿到了 8︰1的巨大优势。但是王
仪涵并没有因此而乱了阵脚，她在全场观众的加油声中稳
定住情绪，逐渐将比分赶上。并且以 11︰10领先交换场
地。换场之后双方比分交替上升，观众的情绪也被调动起
来，场上场下气氛都十分热烈。最终，王仪涵在19︰19的
关键时刻连拿两分以21︰19险胜，艰难晋级第二轮。

赛后，王仪涵表示出现如此艰难的局面也是正常的。
她说：“因为前一段的比赛比较多，训练也不是很系统，现
在就是以赛代练。第一场比赛总是会有一些困难的。”

王仪涵在下一轮的对手是马来西亚名将黄妙珠与德
国选手格雷瑟之间的胜者。

中国羽毛中国羽毛球公开赛球公开赛

男一号李宗伟爆冷出局男一号李宗伟爆冷出局
女一号王仪涵女一号王仪涵险胜晋级险胜晋级

上图：王仪涵庆祝胜利。
下图：李宗伟在比赛中。

新华社发

杨家诚计划引进中国球员
新华社北京 11 月 18 日体育专电

（记者 郑道锦）在 10 月份被中国香港
企业家杨家诚收购的英超伯明翰俱乐
部近期将在转会市场上有大动作。杨
家诚18日在北京召开的一个新闻发布
会上表示，将投入 8000 万英镑来购买
世界级超级球星，并打算未来引中国球
员入伯明翰队。

2009 年 10 月，杨家诚的香港泓锋
国际控股有限公司出资1.51亿英镑（约
16.25 亿人民币）购得伯明翰俱乐部
94％的股份，杨家诚也正式成为首位控
股英超俱乐部的华人老板。

伯明翰俱乐部主席许浩略表示，目
前打算在明年 1月英超冬季转会期投

入 2000 万~4000 万英镑预算用于购买
知名的超级球星，他的心中已经有大致
的球员名单，相信在1月份时就能让伯
明翰队的实力大为增强。

杨家诚则表示，他自幼就喜欢足
球，也一直希望用行动来提升中国足球
的水平，现在他打算选拔1~2名中国球
员加盟伯明翰，甚至说将来希望在英超
打造一支全华班，“如果未来几年，中国
球员的水平能有大幅度提高，我非常愿
意打造一支全部由中国人组成的球队
参加英超。”此外，杨家诚还计划在国内
开设伯明翰足球学校，帮助提高中国球
员水平。

反赌不能不了了之
举起反赌扫黑的“大刀”，勇猛砍

向中毒颇深的中国足球。2009年的
岁末，一场声势浩大的“反赌扫黑”运
动，伴随着瑟瑟寒风，在中国足坛刮
起一股势不可挡的旋风。

赌球已经成为中国足坛假球、黑
哨等一切问题的根源，严重影响了中
国足球的发展和足球职业联赛的正
常运行。此次足球抓赌将深入到什
么程度，涉及什么层面，将直接决定
这项行动的效果和社会影响。因此，
足球抓赌能否深入、彻底，已经成为
外界关注的焦点。随着杨旭、尤可
为、王珀、吕东、冷波等可疑人物浮出
水面，一个个与涉赌有关的人员纷纷
落马，足以显现中国足坛打假扫赌的
信心和决心。

在足球抓赌行动正在轰轰烈烈
进行时，却有这样一种异样的声音出
现：抓赌不能太深入，否则会危及中
国足球的根基。有人以东南亚的印
尼、泰国等足球联赛因为抓赌而一蹶
不振为例，做出一副杞人忧天的样
子。其实这是一种地地道道的姑息

养奸的做法。
足球抓赌就是足球圈“打黑”，打

黑要彻底、坚决，否则必是前功尽
弃。就像重庆打黑那样，只有从根源
上铲除黑恶势力，才能达到净化中国
足坛的目的。

中国足球抓赌，要学习重庆打黑
的决心和做法。如果敷衍了事，草草
收场，最终的效果可能是适得其反。

“龚建平事件”就是一个很好的例子，
当年中国足球“反黑”行动，其最终结
果仅仅是龚建平一人锒铛入狱，其余

“黑哨”逃避了法律的惩罚。
好不容易找到如破口的“反赌风

暴”最怕“不了了之”。中国足坛曾掀
起过一场“扫黑风暴”，但最终缺乏司
法部门的强力介入，扫黑效果不尽如
人意，中国足球也未能在此后实现长
足进步。司法部门不能严查到底，就
是对赌球者的纵容姑息，会使赌徒们
在赌球的泥潭中越陷越深，甚至变得
胆大妄为、毫无顾忌。

刘超峰

雷贝林北京奥运银牌被剥夺
新华社巴黎 11 月 17 日体育专电

由于意大利自行车老将雷贝林的EPO
（促红细胞生成素）检测呈阳性，国际
自行车联盟 17 日宣布将收回其在北
京奥运会自行车男子公路个人赛中获
得的银牌。

国际自行车联盟表示：“（收回雷
贝林的银牌之后）该项比赛的最终名
次将自动改变。”因此，曾三次参加奥
运会的瑞士选手坎切拉拉和俄罗斯选
手科洛布涅夫将分获银牌和铜牌。

国际自行车联盟同时称已敦促

意大利自行车协会就该兴奋剂事件
进行详细的调查。

雷贝林是在今年 4 月国际奥委
会 对 其 进 行 的 新 型 兴 奋 剂 药 物
——CERA（促 红 细 胞 生 长 素 EPO
第三代产品）检测中被查出样本呈
阳性的。

在国际奥委会的这项检测中，共
有 6 名参加北京奥运会的运动员样
本不正常，除雷贝林之外，还包括北
京奥运会男子 1500 米冠军、巴林人
拉姆齐。

11 月 17 日，中
国队选手包盈盈（左
一）、李菲（左二）、朱
敏（右二）和倪红在
领奖台上。当日，在
卡塔尔首都多哈进
行的2009年亚洲击
剑锦标赛女子佩剑
团体决赛中，中国队
以45︰26战胜韩国
队，获得金牌。

新华社发

十年之后 再续“爱情”
——访《将爱情进行到底》编导饶晓志

本报记者 秦华

上世纪 90 年代的《将爱情进行到
底》凝结了无数“70后”“80后”们对爱情
的憧憬，也火了李亚鹏、徐静蕾等主
演。本月 28 日、29 日，由李亚鹏监制的
同名话剧将在河南艺术中心上演，话剧
版有何亮点？记者昨日连线采访了编
导饶晓志。

话剧版紧凑亲切
运用经典题材虽然更容易吸引观众

的眼球，还省去了费劲的宣传，但却是个
“吃力不讨好”的苦差事，一不小心就会
挨观众骂。电视剧版的《将爱情进行到
底》如此深入人心，走市场化路线的话剧
版要赢得观众的青睐显然不是一件容易
的事。

对此，饶晓志却没有记者想象中的
压力巨大：“电视剧和话剧是两种不同的
艺术形式，前者铺得更开，更缠绵一些，
后者则将故事浓缩在两个小时以内，在
这么短的时间里既要讲好一个故事，又
要塑造好不同的人物形象，还要恰如其
分地表达思想主题，并不是一件容易的
事。”饶晓志说，话剧节奏更为紧凑，减去
了许多“水分”，重在用最短的时间和精

彩的表演去表现主题，此外，与观众近距
离的接触显得更亲切，观众反应如何将
直接表现在演出过程中。

展现关于爱的思考
饶晓志介绍说，话剧版并不是电视

剧版的翻版，在话剧版中，十年后的杨
峥、文慧、若彤、佳伟、乐言、小艾等再次
相聚，已而立之年的他们如何面对青春、
友情与爱情？那些错过的爱情能否重
来？话剧版将一一阐释这些问题。

“剧名‘将爱情进行到底’就是这出
话剧的表现主题，如何将爱情进行到
底？这是全剧的核心，我们希望通过主
人公们的戏剧冲突带给观众思考。”饶晓
志说，话剧版并不是简单地提问题、揭晓
答案，而是通过这个提问引导观众思考
我们身边的爱情，以及十年中我们经历
的东西。

大胆起用年轻演员
最近几年，明星话剧红红火火，而

《将爱情进行到底》中的6位主演都是“80
后”年轻演员，为何没有邀请明星来助阵
呢？作为监制，李亚鹏又是怎么考虑的

呢？
“我本人不太认可明星话剧。我并

不否认明星更会演戏，有他们加盟在宣
传上也比较沾光，但是话剧创作需要足
够的时间和严谨的态度，而明星们都很
忙，很多明星在排话剧时无法投入太多
时间，这可能会导致整体品质下降。”饶
晓志说，虽然《将爱情进行到底》的演员
们都比较年轻，却个个是科班出身，其中
有些在北京的话剧舞台上已是观众熟悉
的“老演员”了，“李亚鹏刚开始也不大乐
意用这些年轻演员，但是看完他们的表
演，李亚鹏也被感动了，现在他非常相信
我们这个集体。”

李亚鹏曾在接受采访时谦虚地说自
己这个监制是“徒有虚名”，而饶晓志却
对他十分感激：“没有李亚鹏就没有这部
剧，他是监制、投资人，他不仅给我们提
供了一个展示的平台，还会在创作中给
我们中肯的建议。比如，他会告诉我们
他这个年龄段对爱情的想法，我们就会
将这些反映在戏里面。”饶晓志说，李亚
鹏虽没有时间参与直接的创作，却是对
这部剧付出最多的人。

中原大舞台
话剧《将爱情进行到底》

演出单位：《将爱情进行到底》剧组
演出时间：2009年11月28日、29日19:30
演出票价：580元、380元、280元、

180元、120元、80元、50元
演出地点：河南艺术中心大剧院
售票热线：69092200、69092218

《大宋·东京梦华》
演出时间：每晚20：10
演出地点：开封清明上河园景区
演出票价：169元、249元、399元、999元
演出单位：开封清明上河园有限公司
售票电话：0371-60907653，63529805

新华社休斯敦11月17日体育专电（记者 梁金雄 陈
宇）少了姚麦的火箭队重组后必须得为“年轻”交学费。
17日，面对NBA胜率最高的太阳队，火箭队再次暴露了
发挥忽上忽下的弊病，将第二节伊始建立的15分领先优
势一点点消耗，最终以105︰111被翻盘。

上一场发挥近乎完美的火箭队客场吃下卫冕冠军湖
人队后，本场一开局在阿里扎和布鲁克斯的发挥下打得
有声有色，命中率一度高达 64％，其攻防表现可谓是新
赛季开赛以来的经典之作。34︰22的比分让全场火箭
球迷欣喜若狂。

然而，第二节形势发生了大逆转，两队的发挥与前一
节截然相反。太阳队靠斯塔德迈尔的内线高度，到本节
快结束时把劣势扳回，半场仅以52︰55落后3分。

第三节把领先再扩大一分的情况下，关键的第四节
火箭队在太阳队的紧逼和对内线的控制下，再也找不到
首节那么轻易的投篮良机。28投中多数为强打内线和
外围仓促出手，结果仅命中9球，命中率低到32％。

“火箭队尚处在寻找突破口的阶段，还在努力寻找我
们的优势所在，特别是比赛最后关键时刻，”火箭队长巴
蒂尔分析说，“我们必须要研究这场球，要从第四节我们
的失误中汲取教训。”

火箭老帅阿德尔曼说：“对手在最后争夺白热化时执
行力要比我们好，我们的队员还需随着赛季的进行不断
学习。”

新华社休斯敦11月17日体育专电
（记者 梁金雄 陈宇）正在术后康复中的
火箭队中锋姚明 17日在这里对记者透
露，再有三周时间他就能摆脱令他感觉
别扭的脚部护套。

17 日下午，姚明一身西装，拄着双
拐，左脚穿着脚部护套出现在了休斯敦
美术博物馆，出席由姚明基金会、休斯敦
美术博物馆和美国 ITalkBB电讯公司等
联合举办的姚明基金会首届慈善晚宴新
闻发布会。

主办方事先专门按姚明的身高布置

了话筒，但姚明因拄着双拐，话筒显然高
出一块。幽默的姚明一句“我现在可没
那么高了”引来全场欢笑声。

他对记者介绍说，他的脚骨正如预
计的那样愈合良好。根据时间表，他将
在三周之后脱掉脚部护套。他称，脚部
护套让他感觉“很别扭”。

作为现役NBA身材最高的运动员，
姚明已明确表示，为了让自己能有一个
好的身体延续运动生涯，他已决定放弃
本赛季所有比赛，将以一个新的状态和
新组装的火箭队迎接下赛季的到来。


